



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO y Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Diputadas por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

- ¿Cómo valora el gobierno la falta de nuestros más altos representantes diplomáticos en Londres y Delhi?
- A qué se debe la falta de previsión y retraso del Gobierno en la sustitución y nombramiento de nuevos embajadores en el exterior?
- ¿Cuál es el procedimiento de nombramientos del personal destinado en el exterior? ¿Quién es el responsable último de los nombramientos?
- ¿Va a tomar el gobierno alguna medida inmediata para lograr mantener nuestras representaciones diplomáticas bien atendidas?
- ¿Cómo piensa el Gobierno defender los intereses de España en el exterior cuando el departamento encargado de su defensa se encuentra constantemente bloqueado por la lentitud e inoperancia en lo que a nombramientos de nuestro personal en el exterior se refiere?

Madrid, 02 de marzo de 2021

Fdo:

LAS DIPUTADAŞ

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL